

2024-06-03

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC QUEDÓ EN MANOS DE LA OPOSICIÓN CON ALESSANDRA ROJO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://codigodelicias.com/ver.noticia.new.php?id=157028>

La abanderada del PAN-PRD-PRI obtuvo 47.1% de los votos de los habitantes de esa demarcación contra los 42.2% que logró Catalina Monreal, candidata de Morena-PT-PVEM e hija del senador Ricardo Monreal, de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP)

Considerada "la joya de la corona" de la Ciudad de México, la alcaldía Cuauhtémoc quedó, de nuevo, en manos de la oposición con Alessandra Rojo de la Vega, quien hace menos de un mes denunció un intento de feminicidio en su contra.

La abanderada del PAN-PRD-PRI obtuvo 47.1% de los votos de los habitantes de esa demarcación contra los 42.2% que logró Catalina Monreal, candidata de Morena-PT-PVEM e hija del senador Ricardo Monreal, de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La noche del pasado sábado 11 de mayo, la exlegisladora local del PVEM denunció un intento de feminicidio en su contra cuando estaba en su auto estacionado en calles de la colonia Peralvillo, a donde, según dijo, acudió para atender una denuncia de violencia familiar a la que la citaron de manera anónima en un restaurante minutos antes.

Desde el inicio de la denuncia, la activista de derechos humanos y contra la violencia a la mujer, acusó irregularidades en la investigación a cargo de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. En tanto, el encargado del despacho, Ulises Vega, difundió imágenes del atentado y puso en duda las palabras de la candidata.

A la condena de la activista por la violencia en su contra se sumó el entonces candidato a la Jefatura de Gobierno de la alianza "Va por la CDMX", Santiago Taboada, quien exigió al gobierno de la ciudad y a la FGJ local "sacar las manos de la elección".

Fuera "el monrealato"

Durante su campaña, Alessandra Rojo de la Vega centró su discurso en combatir a lo que llamó "el monrealato", en referencia a la influencia que tiene el también integrante del equipo de campaña presidencial de Claudia Sheinbaum, el senador Ricardo Monreal, en esa demarcación.

El zacatecano fue jefe delegacional ahí de 2014 a 2017, con la bandera del PRD. Al siguiente periodo, ya en las filas de Morena, impulsó a Néstor Núñez para sucederlo.

En el 2018, la alcaldía cambió de partido en el poder, a manos de Sandra Cuevas, abanderada por la alianza PAN-PRD-PRI aunque sin militar en ninguno de esos partidos, pero sí con el impulso del "doctor Monreal", como ella lo llama y a quien apoyó para ser presidente de México.

Para las elecciones del 2024, Ricardo Monreal intentó mantener el poder en la Cuauhtémoc al impulsar a su hija Catalina, quien no ha estado libre de acusaciones de corrupción.

Sin embargo, ese poder no le alcanzó para recuperar la alcaldía que es sede de los Poderes de la Unión y de la

Jefatura de Gobierno, principal centro de inversiones nacionales y extranjeras, epicentro del comercio formal e informal de la Ciudad y territorio donde cada día circulan entre cinco y seis millones de personas.